

Pôle communication
24.65.42

Jeudi 30 mars 2023

INVITATION PRESSE



Engagé en faveur du développement et de la structuration des filières de l'économie numérique, de l'innovation et de la Tech en Nouvelle-Calédonie, le gouvernement a impulsé la création d'un lieu totem dédié à cet écosystème. La Station N a ainsi été officiellement inaugurée en mars 2022, il y a tout juste un an. Un mois plus tard, elle était opérationnelle et accueillait ses premiers usagers et résidents (startups, direction du Numérique et de la modernisation, French Tech NC, pôle innovation de l'ADECAL Technopole, cluster Open NC, etc.).

Au terme d'une année de mise en service, les membres du gouvernement Christopher Gygès et Vaimu'a Muliava, respectivement chargés de l'économie numérique, de la transition numérique et de l'innovation technologique convient l'ensemble des acteurs de la communauté du numérique et de l'innovation ainsi que les partenaires, au premier anniversaire de cet espace emblématique, **vendredi 31 mars à 18 h à la Station N.**

L'occasion de dresser un bilan d'étape du fonctionnement et de l'usage de ce tiers-lieu unique, mais également de dévoiler les perspectives pour les années à venir.

➤ *Vous êtes cordialement invités à cet événement.*

* *
*

*** Retrouvez toute l'actualité du gouvernement sur gouv.nc ***